



## Fitch y la reacción en la BMV

Por Noticieros Televisa | Fuente: Noticieros Televisa | 2013-05-09

### *Arnulfo Rodríguez habló de la reacción de la BMV después del anuncio de la agencia de calificación Fitch, que elevó la nota crediticia de México*

CIUDAD DE MÉXICO, México, may. 9-2013.- Para Arnulfo Rodríguez, analista financiero, Fitch dio un paso importante para reconocer el trabajo de México con el aumento de calificación crediticia.

En Economía de Mercado, Rodríguez comentó que los mercados ya habían descontado las noticias, ya que hubo perspectivas que se han visto en el rally de tasas, con un descenso cercano a los 50 puntos base desde el inicio de año en la curva.

Al sumar la mejora de Fitch y las declaraciones de Banco de México (Banxico), que han generado una expectativa en el mercado de un posible nuevo descenso de 50 puntos base en las tasas de referencia, "creo que todavía tenemos una buena oportunidad de ver continuidad en el rally de mercado de bonos", dijo el analista.

Señaló que aún se puede ver un descenso en las tasas en 25 puntos base o un cuarto de punto porcentual, recordó que en ocasiones anteriores, cuando se generaron expectativas, Banxico bajó la tasa en 0.5%, noticia que los mercados descontaron.

Respecto al tipo de cambio, puntualizó que el flujo de inversión extranjera está en el segundo máximo histórico, con cerca de 60 mil millones de pesos, al cierre de abril. Esta oferta de divisas lleva la paridad a bajar y los exportadores muestran preocupación en un contexto de menor crecimiento, de ahí que puede haber un descenso en la tasa de referencia, que altere la apreciación del peso frente al dólar provocando un mejor comportamiento.

En cuanto a la correlación de tasas de interés en Estados Unidos, descartó afecte al país, ya que el diferencial de tasas al paso de 10 años está muy por debajo del 4% que ofrece el Bono M, lo que genera un rebote en las tasa americanas, dado que los inversionistas dejan el bono gubernamental para irse a los fondos de inversión.

Por último, Arnulfo Rodríguez afirmó que la BMV tiene buenas expectativas sobre el comportamiento de los mercados americanos, si bien es poco lo que han rebasado del máximo histórico, el Banco Central de EU está invirtiendo miles de millones de dólares al mes.